

Antrag Nr. 04-F-02-0048

CDU-Fraktion

Betreff:

Niederflurbusse
- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 3.6.2004 -

Antragstext:

Der Ausschuss für Soziales möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, bei den Verkehrsbetrieben darauf hinzuwirken, dass die Fahrzeuge, die in Fahrplänen als Busse mit mobiler Rampe (für Rollstuhlfahrer zwingend notwendig) gekennzeichnet sind, tatsächlich auch entsprechend ausgestattet sind.

Wiesbaden, 3. Juni 2004

Bernhard Lorenz
Vorsitzender

Dr. Sven-Uwe Schmitz
Geschäftsführer